

Parken in der Carl-Schurz-Straße

Beiratssitzung am 26.09.19, 19:30 Uhr

„Verstoß“ gegen straßenverkehrsrechtliche Vorschriften, Parken auf dem Radweg

Polizeiaktion am Samstag, den 21.09.19, ca. 11:30 bis 12:15 Uhr

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

vielleicht sind Sie ja auch von o. g. Aktion betroffen. Für die, die es nicht sind, nachfolgend eine kurze Schilderung des Sachverhalts:

Gegen Samstag Mittag hielt ein Mannschaftswagen der Polizei in unserer Straße und sechs bis acht Polizisten begannen, jedes Fahrzeug, das auf dem (sogenannten) Radweg aufgesetzt parkte, mit einem Strafzettel zu versehen.

Mehrere Nachbarn versuchten im Gespräch mit den Beamten den Sinn dieser Aktion zu ergründen und wiesen eindringlich darauf hin, dass sie gerade fast ausschließlich Anwohner aufgeschrieben und dass das aufgesetzte Parken seit Jahren geduldet wird, da es de facto nicht anders geht und der Radweg in noch schlechterem Zustand als die Straße sei – leider ohne Erfolg, die Aktion wurde fortgesetzt.

Es gäbe hierzu noch einiges zu sagen, aber um es kurz zu machen: Wir finden, dass es so nicht weiter gehen kann!

Als Sofortmaßnahme fordern wir, dass der unbrauchbare Radweg endlich offiziell entwidmet wird und offiziell aufgesetzt geparkt werden darf. Entsprechende Schilder müssen aufgestellt werden. Ggfs. möge das Amt für Straßen und Verkehr dafür sorgen, dass man den Kantstein auch ohne Beschädigungen am Fahrzeug erklimmen kann.

Mittelfristig sollten wir darauf dringen, dass unsere Straße erneuert wird.

Um dem Nachdruck zu verleihen, wäre es sicherlich hilfreich, wenn möglichst viele von uns die nächste Beiratssitzung am Donnerstag, den 26.09.19, um 19:30 Uhr in der Aula der Schule Freiligrathstraße, Freiligrathstraße 11, besuchen würden.